



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 28-04-2023

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré à Sa servante Chantal MAGBY, à 5 heures 30' T.U.

Participants : Message lu aux pèlerins présents.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, parfois pour certains la douleur est telle qu'ils croient être oubliés de Dieu, et c'est à ce moment-là que leur foi vacille et leur font douter de l'existence de Dieu.

Dieu n'est qu'Amour, mais Lui seul détient La Vérité ! Lorsque Je vois certains de Mes enfants profondément ancrés dans la douleur, Je M'empresse d'aller Les trouver afin qu'ils M'accordent d'étendre sur eux Mes Grâces.

Mais Je ne suis que Sa Servante et parfois Dieu-Père ne répond pas à Ma prière ; car, dit-Il souvent :

« Je veux amener certains de Mes enfants jusqu'à leur retranchement le plus total dans le but de tester leur Foi car, sur ceux-là, J'ai de grands desseins ; à eux de Me prouver qu'ils sont capables de supporter le poids de la croix que Je leur donne tout en gardant la Foi ».

A ce moment-là, Je ne peux que prier pour eux afin de leur insuffler la force nécessaire pour toujours demeurer dans le droit chemin.

Dans ce message, Je voudrais terminer par la Charité, car Je suis **Marie Mère de la Charité Chrétienne**.

En effet Je constate, à Mon plus grand regret, **un manque de Charité total** de certains de Mes enfants qui, pourtant, ont prononcés leur **OUI** au pied de Ma souche d'arbre :

- 1) Les plus jeunes se battent verbalement entre eux, envoient par le biais du téléphone des messages méchants et irrespectueux ;
- 2) Lors des journées d'action de grâces il n'y a aucune considération pour toutes ces femmes qui, dès l'aube, se sont attelées à la confection des repas ;
- 3) Lors des journées d'action de grâces, certains s'empressent de dérober la nourriture, à leur propre dessein, en faisant fi de tous ceux qui, le ventre creux, attendent cette journée pour recevoir un repas chaud ;
- 4) Les consignes de cet oratoire, dirigé par Mon vieil Ami Padre Pio, ne sont pas respectées, au profit des lois et desiderata de l'homme ;
- 5) Les personnes ayant dit OUI pour la préparation de Mon eau purificatrice, ont préféré écouter l'homme ;
- 6) Aucune aide, aucun soutien, n'est apporté par les plus jeunes vis-à-vis des vieux ; certains voient les anciens, fatigués, épuisés, mais aucune aide, aucun répit, ne leur sont accordés ;
- 7) Mes premiers petits enfants recueillis par Mes soins sont désormais invisibles, pour certains ;

et Je peux continuer tant la liste est longue, mais Je préfère M'arrêter là.

Voici donc, Mon message donné ce soir à Ma servante, à qui Je permets de se reposer.

Soyez bénis, et efforcez-vous toujours de demeurer dans la Paix de Mon Fils.

Votre Mère du Ciel, Marie Mère de la Charité Chrétienne.